

La pasada semana se realizó un reconocimiento a funcionarios acogidos a retiro durante los años 2020 y 2021. En esta instancia se destacó el valioso trabajo de 13 funcionarios que durante décadas, 30 o 40 años aproximadamente, entregaron sus servicios en salud pública en el Hospital Mauricio Heyermann Torres de Angol.

A este importante momento asistieron el Director del Servicio de Salud Araucanía Norte Ernesto Yáñez, el Director Felipe Pérez, directivos, representantes de gremios y jefaturas directas, con aforo limitado respetando protocolos de seguridad.

Realizan acto de reconocimiento para funcionarios acogidos a retiro



Servicio de especialidades odontológicas, Dr. Gonzalo Figueroa Pavez especialidad internista; Jorge Cerda Zúñiga enfermero UTI; Helmuth Arias Navarro, Tecnólogo Médico Servicio de Imagenología; Zully Uribe Vizcarra de Policlínico Pediátrico; Glenda Andrade Fernández del Servicio de Medicina; René Cabezas Araneda, Kinesiólogo del servicio de medicina física y rehabilitación; Sylvia Morales Ortega, matrona del Servicio de Maternidad; Ana María San Martín Martínez de Esterilización; Dr. Claudio Gómez Pineda ginecólogo del Servicio de Maternidad y Nelly Carrillo Sanzana y Francisca Pacheco Leal, ambas de la Unidad Central de Alimentación (UCA).

Los funcionarios acogidos a retiro son: Víctor Arriagada de Servicio de Pediatría, Dr. Ernesto Díaz Barra de

